

----- Message transféré -----

Sujet :[INTERNET] Enquête publique epuisay

Date :Thu, 4 Jan 2024 20:05:48 +0100

De :Stephane Papaure <>

Pour :pref-icpe@loir-et-cher.gouv.fr

Bonjour Mr le préfet

Je repond a l enquête publique d Epuisay sur le projet éolien. Personnellement habitant de Lunay je trouve aberrant qu aujourd'hui on continu ses installations totalement dévastatrice et inefficace. Notre département ne doit pas être défiguré par ces monstres d acier. L installations de panneaux solaires et bien plus sage a mon avis et beaucoup moins contesté. Je m oppose totalement a se projet.

Cordialement Mr Papaure stephane